

## Mujeres marcharon para exigir el fin del conflicto en sus territorios

Cerca de mil mujeres indígenas se movilizaron este jueves en resistencia y defensa por la vida, ante el incremento de situaciones que vulneran los derechos de sus comunidades.

Celia Umenza, integrante del Tejido mujer y vida de la Asociación de Cabildos Indígenas del Norte del Cauca, Acin, indicó que desde agosto y hasta el día de hoy se han registrado 12 asesinatos, cuyas víctimas son niños, mayores y líderes de las comunidades indígenas.

“Nuestra posición como mujeres dadoras de vida es la desmilitarización de los territorios indígenas. Por eso continuaremos haciendo plantones en diferentes municipios, para exponer la problemática que vivimos”, indicó Umenza.

Partiendo desde Santander de Quilichao, la caravana de mujeres recorrió el municipio de Miranda en cuyo parque central hicieron un pronunciamiento sobre los hechos ocurridos en los últimos días, y socializaron su consigna: “cuentan con nosotras para la paz, nunca para la guerra”.

Posteriormente, a bordo de chivas, las madres que han perdido a sus hijos, las hijas que han perdido a sus padres y aquellas que han quedado sin sus esposos, se desplazaron hacia Corinto y finalizaron su recorrido en el Resguardo de López Adentro, Caloto.

<http://www.elliberal.com.co/liberal/cauca/114053-mujeres-marcharon-para-exigir-el-fin-del-conflicto-en-sus-territorios>